
 
   DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE ESTRADAS DE RODAGEM 

  CONSELHO RODOVIÁRIO 
 

         ATA da Sessão Ordinária nº. 3.112 de  06  de fevereiro de 2024  às 18 horas. 
 
 

PRESIDENTE:  Roberto Augusto Kruel Niederauer   
 

CONSELHEIROS TITULARES PRESENTES: 
Jorge Alberto Lorentz Aita   Representante da SAERRGS 
Daniel Sérgio Presta Garcia   Representante da Escola de Engenharia – UFRGS 
Renato Simões Lopes da Costa   Representante da FIERGS 
Luciano Faustino da Silva   Representante do DAER/RS 
 

CONSELHEIROS SUPLENTES PRESENTES: 
Luis Fernando Cavalheiro Pires   Representante da FARSUL 
Guilherme de Abreu e Silva Michelin    Representante da OAB/RS 
 
CONSULTOR TÉCNICO     Engº Marco Aurélio Michelin 
ASSESSOR TÉCNICO   
 

SECRETÁRIA:                Silvia Vargas Bertoglio 
ABERTURA DA SESSÃO: Às dezoito horas do dia 06 de fevereiro do ano de dois mil e 
vinte e quatro, na Sala de Reuniões Conselheiro Bruno Linck, nono andar do Edifício ENGº 
JOSÉ BAPTISTA PEREIRA, sede do DAER/RS, sito na Av. Borges de Medeiros, número 
mil quinhentos e cinquenta e cinco, nesta cidade de Porto Alegre, reúne-se o Conselho 
Rodoviário do DAER/RS. Satisfeito o “quorum regimental” o Presidente Roberto Augusto 
Kruel Niederauer, declara abertos os trabalhos. LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: O 
Presidente Roberto Augusto Kruel Niederauer, submete à apreciação do Colegiado a Ata 
da Sessão nº 3.111, realizada em 30 de janeiro de 2.024, sendo a mesma aprovada por 
unanimidade das representações 
presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-   
RELATÓRIO   DAS   ATIVIDADES  DO DAER/RS:   O Presidente do Conselho Rodoviário, 
Roberto Augusto Kruel Niederauer, relata que o Auditor da CAGE queria saber sua opinião 
quanto ao andamento do plano de trabalho do DAER e à reestruturação do Departamento. 
No seguimento, o Conselheiro Sivori Sarti da Silva, discorre sobre as dificuldades com 
pessoal na Diretoria de Gestão e Projetos e a necessidade de novos servidores para suprir 
as crescentes demandas. Disse ainda, que levou o assunto ao conhecimento do Senhor 
Secretário de Logística e Transportes, Juvir Costella, destacando a urgência no tocante a 
contratação de pessoal. Nesse momento, o Conselheiro Daniel Sergio Presta Garcia, 
representante da Escola de Engenharia – UFRGS contribui dizendo que houve uma grande 
defasagem nos salários dos Engenheiros recém-formados e que os alunos universitários 
estão preferindo estagiar em  grandes empresas como a Melnick, STE – Serviços Técnicos 
de Engenharia, Encorp Engenharia e Construções, Encop Engenharia,  pois os estagiários 
buscam por salários mais 
atrativos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
ENCERRAMENTO: Sendo  vinte  horas  e  trinta  minutos  e  nada  mais  havendo a tratar 
o  Presidente  Roberto  Augusto  Kruel  Niederauer  agradece   a   presença  de  todos      e    
encerra     os     trabalhos,   e,   para   constar,  eu,   Silvia Vargas  Bertoglio, Secretária, 
lavrei e subscrevo a presente ata, que após lida e aprovada vai assinada pela Presidência 
e demais 
Conselheiros.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
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